

平和憲法、 変えたら どうなるの？

国民投票に850億円!?「現状と変わらない」ってホント？



日本国憲法第9条

1. 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。
2. 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。



今までは、憲法9条を理由に 戦争参加を拒んでいた



アーミテージ元国務副長官

必ず憲法9条が
バリケードの
ように道を塞ぐ

- 1950年 朝鮮戦争
- 1965年 ベトナム戦争
- 1990年 湾岸戦争
- 2003年 イラク戦争 etc

日本は憲法9条で戦争を放棄してきたからこそ、中立的な立場で敵を作ることなく、世界の信頼を得ていました。だからこそ、テロにも狙われることはありませんでした。アメリカから戦争に参加しろと迫られても、憲法9条で戦争を放棄しているから、と断り、戦後73年間戦死者を一人も出さずに済んできたのです。

安心して暮らすための本当の安全保障

北朝鮮の核・ミサイル問題を考えると不安だからと、軍備増強をすれば、安心安全な世の中になるのでしょうか？

7~8分で飛んで来るミサイルにJアラートを鳴らしてもどうしようもできません。原発に打ち込まれたら逃げ場はありません。すべてを撃ち落とすことも技術的に不可能です。**有効な防止策は、近隣諸国との友好関係を保つ、政治的な外交手段**だけです。北朝鮮、韓国、米国は、対話外交へと舵を切りました。世界各国は**平和外交=対話で解決**をと、この流れを支持しています。



「わが国を防衛するため」= 国防が優先される日常へ

「国防」が憲法に書き込まれると、様々な権利が奪われ自由に生きることができなくなります。運輸、土木建築、IT、医療など様々な分野で徴用、**徴兵制**も可能になります。防衛費はますます増え、私たちの税金でアメリカから際限なく兵器を買うことに。奨学金や年金、福祉は削られ、生活は苦しくなります。

2基で2000億円



私たちができること 『安倍9条改憲NO! 憲法を生かす全国統一署名』にご協力下さい

- 署名をする。自分でも署名を集める。●周りの人に話す。SNSなどで拡散する。
- 抗議集会、学習会などに参加する。●マスコミに問題点を報道するよう意見を送る。
- 国会議員に、電話・FAX・メールで反対するよう要請する。●選挙で投票し、意思を示す。



〒101-0064
東京都千代田区猿樂町1-2-3 錦華堂ビル4A
☎03-5280-7157 ✉info@kaikenno.com

HP kaikenno.com
no9kaikenno
9jyokaikenno/
kaikenno/

取り扱い

署名の送り先は「安倍9条改憲NO!全国市民アクション御中」とお書きください。